

日進月歩

～仲間・考動・挑戦～

緑丘小学校

第5学年 学年通信 No.15

2024年(令和6年)11月28日

音楽発表会♪

先日は音楽発表会にお越しいただき、ありがとうございました。

5年生はリコーダー奏「ケセラセラ」、合唱「COSMOS」、合奏「アフリカン・シンフォニー」を披露しました。緊張しながらもみんなが心を合わせてやりきることができました。上手くいかなかったことも練習を重ねることで修正したり、仲間の音を聴いてより良い表現につなげたりするなど、日に日に成長していく子どもたちの姿にとても驚かされました。

みんなで音をそろえることの素晴らしさや楽しさを実感しながら、最高の音楽を届けることができた音楽発表会でした。





子どもたちの作文より

★歌では、他の人の声も聴きながら、お腹もしっかりと使いながら他のパートを間違えて歌わないようにしたので、緊張してとても疲れました。合奏では指揮をしっかり見ながら、休むところで音を出さないように気をつけました。木琴がメインの時には、音をしっかり出すために強く叩きました。リズムがずれないようになるのが大変で難しかったです。

★前日に6年生の発表を見た時、とても感動しました。リハーサルから3日間くらいしかなかったのに、色々と変更している部分があってすごいと思いました。来年も今の6年生みたいに練習の時も本気で緊張感をもって、みんなを感動させられるような合唱、合奏をしたいと思いました。

★私は音楽発表会を終えてすごく楽しかったです。リコーダーの「ケセラセラ」では、少し間違えたけど頑張りました。合唱の「COSMOS」では、つられずに歌えました。みんなの声量がアップしていたのでびっくりしました。上手にハモれたと思います。合奏の「アフリカン・シンフォニー」は一人一人の音が聞こえてとてもいい演奏でした。来年が私たちの最後の音楽発表会なので、もっとレベルアップして頑張ったと思える音楽発表会にしたいです。

★合唱では、いつもの何倍もの声で歌いました。合奏が始まって最後のところが練習の時よりもピタッと音が止まったと思いました。最高の音楽発表会にできてよかったです。

★体育館での発表前はとてもドキドキしました。ミスなくできるかなど色々不安なことを考えていました。心の中では、早く終わらないかなどマイナスの気持ちをもっていたけれど、みんなの演奏、歌声を聞いてだんだん音楽発表会が楽しくなってきました。合奏の終わりの時も、もう終わりかまだしたかったなど、音楽発表会を続けたい気持ちでいっぱいでした。こんなことは初めてで、それだけいい演奏をしたのだなと感じました。

★お客様からたくさん拍手をもらって嬉しかったです。来年も迫力のある音楽発表会に仕上げて最高学年としての小学校最後の音楽発表会も頑張りたいと思います。

＜12月分集金＞

PTA会費	230円
学校諸費	150円
給食費（16日）	4,080円
学年費	2,540円
積立金	3,000円
合計	10,000円
(PTA会費のない方)	9,770円